

# 校報松風

新山小学校 学校だより  
令和7年度 第21号  
令和8年1月30日

## 後学期後半がスタートして

冬休みが終わり、学校が始まって2週間が経ちました。

1月14日(水)に行った冬休み明け全校集会では、冬休み前にみんなに出した2つの宿題について振り返りをしました。

「自分で自分をしっかりコントロールすること」については、全体の傾向として、下学年が自信があり、上學年が自信のない子どもが多かったようです。

「人の気持ちを考えるとはどういうことか考えてくること」については、近くの子ども同士で意見交換してもらいました。その後で、

- ・お互いに出し合った考えに間違いはないこと
- ・今話したことを、自分だけではなく、周りのみんなもしてくれたら、とても居心地のよい、温かな心にあふれた学級、学年、学校になること

を話しました。

今年の干支の「うま」は、「成功や発展の象徴」とされ、午年は努力や挑戦が実を結びやすい年とも言われているそうです。人の気持ちを考え合う、思いやりあふれる学校で、午年にあやかって、努力や挑戦を積み重ね、全員が、次の学年にふさわしい「おもいやる子」「かんがえる子」「きたえる子」の力をつけていってほしいと願っています。

589人全員が力をつけて自信をもって卒業・進級できるよう、職員一同しっかりと支援していきたいと思います。保護者の皆様、地域の皆様のこれまでと同様の大きなご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

※集会では、子どもたちを代表して、2年藤原\*\*さん、4年佐藤\*\*さん、6年安田\*\*さんの3人が、冬休み前の思い出やがんばりと冬休み明けの目標について立派に発表しました（裏面をご覧ください）。



【書き初め大会より】

## 2月の行事予定

3日(火)	体験入学・入学説明会 由利牛学習会(3年生)	20日(金)	6年生を送る会
4日(水)	第3回学校運営協議会	23日(月)	●天皇誕生日
6日(金)	スポ少・部活動説明会(2・3年生)	26日(木)	代表委員会
11日(水)	●建国記念の日	27日(金)	職員会議
13日(金)	スポ少・部活動説明会(保護者) P T A参観日 十才の記念集会(4年生)	【3月の主な行事】	
15日(日)	松ぼっくりコンサート(吹奏楽部)	13日(金)	卒業式
16日(月)	職員会議	19日(木)	修了式
18日(水)	児童委員会活動(最終)	25日(水)	離任式
19日(木)	読み聞かせ(6年生)	※予定は事情により変更になることがあります。ご了承ください。	

## 冬休み前の思い出やがんばりと冬休み明けの目標

おまつりの日は、みんなの日には、一年生とおどりと出店を楽しんだり、体いく館の中をおみこしといつしょにおくねりしたりしました。一年生が出店でもらつたけいひんを、ふくろいしばいにしているのを見て、よろこんでもらえてうれしいな、ハピネスまつりは大せいこうだな、と思いました。

冬休み明けにがんばりたいことは、二年生のみんなと楽しくすごしたり、べんきょうしたりすることです。

なぜかというと、三年生になるとはじめのクラスがえがあるので、べんきょうにしゆう中してとりくんで、楽しい思い出をつくりたいからです。

そのために、べんきょう中はしずかにノートのつかい方をくふうしてがんばります。気づきのせいそう中は、三つの心をまもつて、みんなできよう力して、そうじばしょをピカピカにします。

冬休み明けも、これまでべんきょうしてきたことを大切にして、すてきな三年生になれるようになります。



冬休み前にがんばったことと、冬休み明けにがんばりたいこと

二年 藤原 \*\*

年は、今年よりもいい結果を出せるようにがんばります。

そして、冬休み明けにがんばりたいことは、国語の勉強です。漢字が苦手なので、たくさん練習して五十問テストで百点をとることができるようになります。

また、五年生に向けてのしあげもしたいと思っています。来年もいいせいせきをとりたいです。そのために四年生のふくしゅうをしつかりがんばります。

さいごにぼくがのこりの三か月でやりたいことは友達とタブレットでタイピングの練習をしてスピードをあげることです。五年生になるとタブレットで入力することが増えるかもしいし、将来のためにも今から練習したいと思つています。

そして、胸を張つて五年生になることができるようにしたいです。



冬休み前にがんばつたことと、冬休み明けにがんばりたいこと

四年佐藤\*\*

みんなで合わせたりしていくにつれて、少しずつ自信がつき、ポジティブな気持ちに変えていくことができました。そして本番では、演そうが終わつたとたんに、たくさんの方の保護者の方、先生方や下学年のみんなが笑顔で拍手してくれました。見に来てくれたお父さんも、家に帰つたら、「今日の演そう、すごかつたね」と言つてくれて、とてもうれしかつたです。本番はきんちようしたけれど、すまいる学年みんなで力を合わせて、最高の演技ができたよかったです。

卒業までの約二か月間、中学生に向けてがんばりたいことは、家庭学習です。冬休み前は、めんどうで宿題を後回しにしてしまうことが多かつたのです。だけど、中学校では提出物を出さないと内申点が下がつてしまふなど、今より厳しくなります。だから、今から宿題や提出物の期限を守り、中学校で困らないようにしていきたいです。

卒業まで約二か月間という長そうで短い時間を、まだにせず、六年二組との時間を思い出いつぱいにして、くいなく卒業したいです。



がんばつたこと、これからがんばりたいこと  
六年 安田 \*

からがんばりたいこと  
六年 安田 \*\*